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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 住友重機械工業株式会社の浦賀工場跡地について 

(1) 同社との話し合いの中で得られた同跡地の将来像や可能性等

について 

(2) 同跡地における歴史的な価値のあるもの等の保存を要望する

ことについて 

 

２ 空き家バンクについて 

(1) 同事業に対する評価について 

(2) 同事業における目標設定の有無について 

(3) 利用者目線で必要とする情報を充実させることの必要性につ

いて 

(4) 各地域の空き家に関し、より多くの物件情報を集めるため、

自治会長等の地元の情報に精通した方々から幅広く情報提供い

ただくことの必要性について 

(5) 全国版空き家・空き地バンクへの登録の可否について 
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３ 旧軍港４市連携の日本遺産について 

(1) 国の補助金を活用した事業による観光客誘致や観光消費額等

の実績と成果について 

(2) 日本遺産という称号を本市の観光振興施策に生かす方策につ

いて 

(3) 国際会議等の誘致に向けたユニークベニュー導入の検討につ

いて 

(4) 車で訪れる方々に横須賀の魅力を訴える手段について 

(5) 海外の方が市内を回る際に、現在地や目的地への道のりがわ

かりやすくなるよう道路名を整備することの必要性について 

(6) 日本遺産のブランド力を生かすことにより地域全体として活

性化を図り、より多くの誘客につなげる必要性について 

 


